## Warten aufs Christkind

Graz, xx. Dezember 2015 – Unter dem Motto "Warten aufs Christkind" stand vergangenen Samstag erstmals in der Volksschule Flöcking bei Gleisdorf das vorweihnachtliche Treffen der Herzkinder Österreich. Kinder vergnügten sich beim Lebkuchenverzieren, Herzdosen- und Sternsackerlgestalten sowie beim Mandalas bemalen. Währenddessen tauschte die große Runde der Eltern bei Punsch und Keksen Neuigkeiten und Erfahrungen aus und plante die Termine für das kommende Jahr. Beim Verabschieden wurden die Mädchen und Buben mit einem kleinen Geschenk überrascht. Herzkinder Österreich bedankten sich sehr herzlich bei Dr. Peter Moser, Bürgermeister von Ludersdorf-Wilfersdorf, der dem Verein die Räume in der Volksschule kostenlos zur Verfügung gestellt hat. Michaela Altendorfer, die Präsidentin von Herzkinder Österreich, sprach Maria Zangl-Wölfler und Eva Eggenreich-Sommer ihren herzlichen Dank für die Organisation der gelungenen vorweihnachtlichen Feier aus.

Foto: Herzkinder Österreich (frei)

## **Corporate Data**

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkranke Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des "Teddyhauses" in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Auf der Volksbank – Kontonummer 400 5005 0000, Bankleitzahl 45330, IBAN: AT18 4533 0400 5005 0000, BIC: AVOSAT21XXX – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: www.herzkinder.at